

Modaes

Tendencias

La feria colombiana del cuero y calzado inicia su edición número 40 en Bogotá

El certamen, que ha pasado a llamarse International Footwear and Leather Show (Ifls), prevé generar negocios por 35.000 millones de pesos colombianos (10,2 millones de dólares).

Modaes
13 ago 2019 - 00:00



International Footwear and Leather Show (Ifls) da el pistoletazo de salida. La feria colombiana especializada en cuero y calzado arranca hoy su edición 40 en Bogotá, en la que espera generar una **expectativa de negocios por 35.000 millones de pesos colombianos (10,2 millones de dólares)**.

El salón, que tendrá lugar en Corferias hasta el 15 de agosto, **contará con 460 marcas expositoras**, la mayoría de ellas colombianas, pero también participarán empresas de Argentina, Brasil, Italia, México y Portugal.

Bajo la organización de la Asociación Colombiana de Industriales del Calzado, Cuero y sus Manufacturas (Acican), la feria prevé una participación de 11.000 asistentes,

Modaes

| quinientos de ellos compradores internacionales.